

BERITA TERBARU

Bersama Forkopimda, Dandim 0709/Kebumen Hadiri Apel Siaga Pengawasan Tahapan Kampanye Pemilu 2024

Nasruloh - KEBUMEN.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 27, 2023 - 12:08



KEBUMEN - Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int. M.Han., mengikuti Apel siaga pengawasan tahapan kampanye pemilu 2024 dengan tema " Dengan Rakyat Awasi Pemilu, Bersama

Bawaslu Tegakkan Keadilan Pemilu" selaku pembina apel Amin Yasir S.H.,
Ketua Bawaslu Kabupaten Kebumen yang diselenggarakan oleh KPU Kabupaten
Kebumen. Senin (27/11/23)

Nampak hadir dalam acara tersebut diantaranya Wakil Bupati Kebumen Hj.
Ristawati Purwaningsih SST. MM., Ketua Bawaslu Kebumen Amin Yasir S.H.,
Ketua KPU Kebumen Dzakiatul Banat SE. M.Pd., Dandim 0709/Kebumen Letkol
Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int. M.Han., Wakapolres Kebumen Kumpul
Bakti Kautsar Ali, S.Sos., S.I.K., M.H.,

Wakil Pengadilan Negri Kebumen, Dili timora Andi Gunawan SH. MH., Kasubsi
Kejaksaan Kabupaten Kebumen M Fariza SH., Forkopimcam Kecamatan
Karangganyar, Ketua Panwascam SeKab Kebumen, PKD masing masing Desa
Se-kabupaten Kebumen, serta perwakilan dari partai peserta pemilu.

Dalam amanatnya Bupati Kebumen H. Arief Sugiyanto S.H. MH., yang dibacakan
Wakil Bupati Kebumen Hj. Ristawati Purwaningsih SST. MM., Marilah kita
panjatkan puji syukur kehadiran Alloh SWT, Tuhan Yang Maha Esa, karena atas
rahmat dan hidayah-Nya, kita dapat hadir dalam "Apel Siaga Pengawasan
Tahapan Kampanye Pemilu 2024.

Disini, saya melihat kesungguhan Bawaslu Kabupaten Kebumen dalam rangka
mewujudkan citacita demokrasi yang baik, mandiri dan berkeadilan di Kabupaten
Kebumen. Karenanya, atas nama pribadi dan Pemerintah Kabupaten Kebumen,
saya menyambut baik dan mendukung sepenuhnya, " tuturnya.

Penyelenggaraan Pemilu sangat penting bagi keberhasilan proses demokrasi,
sebab Pemilu merupakan sarana perwujudan kedaulatan rakyat, sarana untuk
melakukan pemilihan pemimpin secara konstitusional, sarana bagi pemimpin
politik untuk memperoleh legitimasi, dan utamanya sarana bagi masyarakat untuk
berpartisipasi dalam proses politik.

Mengakhiri amanat ini Guna memastikan pelaksanaan Kampanye Pemilu 2024 di
Kabupaten Kebumen berjalan dengan kondusif, saya berpesan kepada seluruh
jajaran Bawaslu Kabupaten Kebumen untuk meningkatkan pengawasan dalam
mengawal tahapan Pemilu ini. "Dorong semua pihak untuk berperan aktif
mengawasi proses pelaksanaan Kampanye Pemilu. Karena semakin banyak
yang terlibat dalam pengawasan, maka semakin sedikit potensi kerawanan yang
terjadi, "pungkasnya.

Sementara itu Dandim 0709/Kebumen berharap dengan deklarasi ini Pesta
Demokrasi di Kabupaten Kebumen mulai dari Pileg, Pilpres hingga Pilkada nanti
dapat berjalan dengan aman, lancar dan damai serta berintegritas.

Dandim punya satu pantun "Gatot kaca gagah perkasa, tidak kuat jika dipalu,
Bawaslu bersama rakyat awasi Pemilu. terima kasih,"tandasnya. (Pendim)

Redaktur : Nasruloh